
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município, REQUEREMOS a Vossa

Excelência  que  seja  encaminhado  à  SECRETARIA DE TRÂNSITO  e  TRANSPORTE,  o

presente Pedido de Informação.

JUSTIFICATIVA

Este parlamentar,  vem por meio deste Pedido de Informação, solicitar esclarecimentos

sobre  a  retirada  da  cobertura  e  dos  bancos  do  ponto  de  ônibus  localizado  na  Avenida  dos

Ferreiras, próximo ao nº 425, no Bairro Jardim Califórnia. 

De acordo com relatos dos usuários do transporte público da região, o abrigo foi removido

sem maiores  explicações  e  não  há  informações  sobre  a  previsão  de  instalação  de  uma  nova

estrutura. 

Essa situação tem gerado desconforto, pois os usuários, incluindo crianças e idosos, estão

expostos a condições adversas de tempo. 

Diante disso, gostaria de saber: 

1. Qual o motivo da retirada da cobertura e dos bancos desse ponto de ônibus?

2. Quando será realizada a instalação de uma nova cobertura e bancos?

O presente pedido de informações justifica-se, pois a cobertura é fundamental para a saúde

e o bem-estar da população, proporcionando proteção contra sol intenso e chuva, e contribuindo

para a qualidade de vida e segurança dos usuários.

Diante  disso,  espero  que  a  Secretaria  Municipal  de  Trânsito  e  Transporte  considere

favoravelmente nosso pedido e nos informem sobre os questionamentos feitos. 

Na certeza de contar com o vosso pronto atendimento, desde já agradeço. 

Câmara Municipal de Uberlândia, 23 de setembro de 2024.
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Para validar visite https://e-processos.camarauberlandia.mg.gov.br/conferir_assinatura e informe o código F39A-F081-313B-DA77
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